

高校

学校だより



体育祭① 100m決勝 本校最速は誰!?

体育祭② クラスで参加大縄跳び!練習の成果は発揮できましたか?



高1林間学校① 学年全体で記念撮影。やっと雨が上がりました。

年間を通し、色々な行事が行われ、生徒たちは校訓である「人間らしく生きる」を体感していきます。教室での授業以外に様々な体験が、学園生活の思い出作りや社会人としての人間性を養っていくことだと思います。



武蔵野祭① 高3の演劇。受験勉強の合間にねって練習しました。



武蔵野祭② 每年恒例吹奏楽部。



高2修学旅行① 普賢岳被災家屋。



高2修学旅行② 平和講習。このときばかりは真剣に拝聴。

私立中学校や高等学校を取り巻く状況は厳しさを増しています。その要因は幾つかあります。

3万5000人が3万2500人に71パーセント減少します。この状況に対応するため、学園ではさらに厳しく、同じく3万5000人が3万2500人に71パーセント減少します。

市部ではさぞ厳しく、同じく3万5000人が3万2500人に71パーセント減少します。

この状況に対応するため、学園では、平成25年5月に、中学校・高等学校将来計画委員会を設置。教育改善を通じて安定経営を実現するための将来計画策定を諮詢しました。

具体的の方策は、中高教員によるワーキンググループで作成されました。今後もこの活動には多くの教員が参画しました。

この方針は、中高の社会的現状に対する認識となりました。

ここで、社会的存在価値が進化し深化し続ける学校を目指してまいりました。

進化し深化し続ける学校を目指して

東京電機大学中学校・高等学校 校長 向芝京太

市長

向芝京太

